

LE CANADA ET L'EXPOSITION DE CHICAGO

Le professeur Saunders, le commissaire canadien à l'exposition de Chicago, est revenu, des provinces maritimes, où il était allé pour terminer divers arrangements pour l'exposition à Chicago des produits de cette partie du pays. Il dit que la perspective est des plus encourageantes; le gouvernement de la Nouvelle-Ecosse va donner une vigoureuse impulsion à cette entreprise nationale, en encourageant de toutes ses forces les exposants du pays, l'exposition comprendra les fruits, les céréales et les minéraux. Déjà, quelques trois ou quatre cents boîtes de fruits sont mises en conserves à cette fin, et on remarque qu'un grand nombre de cultivateurs s'occupent actuellement à empaqueter un choix de fruits qui seront immédiatement expédiés à Chicago, où ils seront emmagasinés dans des endroits spéciaux affectés à cette fin. M. Saunders dit encore que les échantillons de minéraux sont admirables.

A l'île du Prince-Edouard, le gouvernement local ne reste pas en arrière dans ce grand mouvement. Il encourage aussi les exposants; là encore un exposera des fruits et des céréales.

Au Nouveau-Brunswick, MM. Dimmock et Charters déploient la plus grande activité relativement à l'exposition des produits de cette province. Ils se disent très satisfaits de leurs efforts communs et sont persuadés que le Nouveau-Brunswick figurera avec honneur sur la liste des exposants Canadiens.

Pris dans leur ensemble, les provinces maritimes montrent le plus grand enthousiasme au sujet de l'exposition universelle.

Le terrain occupé par le Canada à Chicago est voisin de celui qu'occupera l'Angleterre et est un des plus avantageux sous le rapport de la position topographique.

Les produits canadiens seront exposés dans l'aile principale d'une vaste bâtisse et l'espace réservé occupe 16,192 pieds carrés, ce qui est plus considérable qu'aucun espace accordé à n'importe quelle colonie.

SERPENT AU WINDSOR

Un phénomène rare au Canada, et qui ne manque pas d'intérêt pour les amateurs d'histoire naturelle est arrivé dans le rez-de-chaussée de l'hôtel Windsor à Montréal.

M. Swett, gérant de l'institution, gardait depuis plusieurs mois dans un bocal en verre, un magnifique serpent, annelé, rayé et aux couleurs les plus brillantes.

Il appartenait à une espèce des vénimeuses. Le reptile a déposé une douzaine d'œufs, chacun étant aussi gros qu'un œuf de pigeon bien que l'animal n'ait pas plus de 30 pouces de long et un pouce de diamètre en moyenne. Aujourd'hui avec l'instinct maternel naturel, il se prépare soigneusement pour l'incubation. La mère étrange les a enterrés tous dans le sable au fond du

bocal, puis elle a entassé le sable avec sa tête pour former une espèce de nid destiné à recevoir les futurs petits.

M. Swett, attend avec anxiété la solution de la question pour savoir si oui ou non les œufs seront bons.

Ils ne les croit pas tels cependant car l'animal devait être très jeune lorsqu'il a été apporté de Floride il y a quelques mois et il n'avait que la moitié de son développement actuel.

Il était néanmoins capable d'avaler des grenouilles et des crapauds ayant deux fois sa grosseur en conférence.

Choses de partout

Action de la divine Providence—Un fait assez extraordinaire est arrivé en cette ville Mardi dernier le Rev. P. Côté, curé de la paroisse était allé chez M. Pierre Champigny, un vieillard malade depuis quelques jours, dans le Quartier No 5.

Le vieillard dit au Rev. Père qu'il se sentait mieux et qu'il trait sous peu de jour à l'Eglise se confesser et communier.

Le lendemain le Rev. Père étant allé porter la communion aux malades du Quartier, et ayant oublié ce que lui avait dit la veille M. Champigny, entra chez ce dernier pour le confesser et le communier. Le vieillard ne se sentait pas plus mal; tout de même il profita de la visite du prêtre pour recevoir la communion.

A peine un quart d'heure s'était-il écoulé depuis le départ du ministre de Dieu, que le vieillard s'affaissa dans les bras de la mort.

La divine Providence avait évidemment guidé les pas du prêtre.

En voyage—M. le Curé Larocque part pour l'Ontario où il va rendre visite à une de ses tours qui y est religieuse.

Personnel—M. Louis Beauchemin, fils de A. O. T. Beauchemin, Eor., avocat de cette ville, est en promenade chez son père pour quelques jours, de retour de Manchester, N.H.

Association Medico Chirurgicale de St Hyacinthe—Il y aura une assemblée générale des membres de cette association à St-Hyacinthe, jeudi 3 novembre prochain, au lieu ordinaire des séances.

M. le Dr Despars donnera une lecture sur les maladies des enfants, et leur traitement.

M. le Dr Palardy de St-Hugues, traitera une question de législation médicale, en rapport avec les diplômes des Universités, et la licence du Bureau Provincial.

Tous les membres du district sont invités.

Par ordre G. H. TURCOT, M.D. Secr.

Réparations—On a fait des réparations importantes au trayon de l'Aqueduc de la Providence qui traverse la rivière en haut de la chaussée, la semaine dernière.

Chemin de fer des Comtés Unis—On dit que la station de ce chemin de fer sera construite dans le Quartier No 5.

Le site sera choisi d'ici à quelques jours, parait-il.

Eclipse du soleil—Comme nous l'avons annoncé, le soleil s'est éclipié jeudi. Un nombre prodigieux d'astronomes improvisés se tenaient sur le trottoir ou aux coins des rues pour suivre la marche du curieux phénomène. L'éclipse a duré depuis midi jusqu'à trois heures. Ce n'est qu'en Amérique qu'on a vu le phénomène, car partout ailleurs il faisait nuit

ou la lune ne se projetait pas sur le disque.

D'après les conversations que nous avons eues jeudi, nous avons pu nous convaincre qu'un grand nombre ignore la cause de ce curieux phénomène et un plus grand nombre encore ne peuvent s'expliquer comment les astronomes peuvent parvenir à prévoir le temps et la durée de l'éclipse.

Nous n'exercerons pas dans de longues démonstrations. Qu'il nous suffise de dire que s'il y a eu éclipse du soleil, c'est que la lune qui est un globe opaque, s'est placée entre la terre et le soleil et a empêché les rayons d'une partie de cet astre de parvenir jusqu'à nous.

Echappée à la mort—Madame Blanchette, épouse de M. J. B. Banchet, avocat, de cette ville, a échappé bien miraculeusement à la mort, mercredi soir. Elle était en promenade en chaussons sur la Yamaska, tout près de la chaussée qui, on le sait, ne s'étend que de quelques mètres. La chaussée dirigée par le courant qui est assez fort à cet endroit, fut poussée sur le bord de la chaussée et vint s'échouer sur les lames de fer qui servent de digue. En voulant s'échapper l'embarcation de cet endroit dangereux, Madame Blanchette perdit l'équilibre et fit de son poids chavirer la chaloupe. Elle fut précipitée de l'autre côté de la digue, entraînant l'embarcation qui retomba sur elle. Etant parvenue à se débarrasser de ce lourd fardeau, elle s'assit sur une des nombreuses roches qui se trouvent au pied de la digue. C'est là qu'on la trouva quand on vint, attiré par ses cris, lui porter secours.

Nous apprenons que Madame Blanchette est heureusement remise des quelques contusions causées dans la chute. Nous sommes heureux qu'elle ait pu échapper ainsi à un si grand danger.

Une offre à Mgr Taché—Un syndicat offre cent mille dollars à Mgr Taché, pour une étendue de terrain à Saint-Basile, située vis-à-vis Winnipeg. On se propose de construire un pont entre les deux villes et de construire des résidences sur ce terrain, si l'archevêché accepte l'offre des capitalistes.

Mort d'un historien—Camille Félix Michel Rosit, l'historien français, est mort cette semaine à Paris.

Chez les Trappistes—M. Achille Larue, de Québec, avocat et ancien député libéral de Beauce, sous l'administration Mackenzie, vient d'entrer chez les Trappistes d'Ok.

Catholique—C'est la première fois depuis le règne de la reine Marie, qu'un catholique romain est élu lord-maire de Londres. Une ère nouvelle s'ouvre dans l'histoire d'Angleterre. L'intolérance des siècles passés est tellement affaiblie qu'elle n'a plus de contrôle sur les affaires publiques.

St Robert—M. Napoléon Lamoureux fabricant de trombes, est ici depuis le 29 août, où il a remplacé M. Anatole Rousseau.

M. J. Bte. Giguère, marchand, doit, dans le courant du mois prochain, aller visiter ses parents qui sont aux Etats-Unis.

Le 13 novembre prochain les RR. PP. Rédemptoristes prêcheront une retraite ici.

14 ans de pénitence—Le procès d'Edmond Bélanger, le meurtrier de Cléophas Beaudin s'est terminé mercredi à Québec par un verdict d'homocide non prémédité.

Le jury l'a recommandé à la clémence de la cour.

Avant la prononciation de la sentence, on demanda au prisonnier s'il avait quelque chose à dire. Il ne répondit pas.

Puis Son Honneur le juge Banchet rend sa sentence.

—Edmond Bélanger, dit-il, vous avez été accusé de meurtre avec préméditation, ce crime le plus odieux que puisse commettre un être humain. Les faits ont démontré que vous êtes coupable de ce crime, mais l'éloquence défensive de vos avocats vous a sauvé de l'échafaud.

Le jury a rendu un verdict d'homocide sans préméditation, et je crois qu'il a bien fait. Tenant compte des circonstances et de votre bon caractère, la cour est disposée à être étonnée à votre égard. Vous pourriez être envoyé au pénitencier pour la vie, je ne vous condamne qu'à quatorze ans de détention au pénitencier de St-Vincent de Paul.

Cette sentence abat le prisonnier. Il s'assoit sur le banc, la tête courbée sur la poitrine. Il est amené en dehors de la cour pour être conduit en prison.

Accident de chasse—Nous lisons dans le Sorelois: Un accident des plus possibles vient de jeter notre bonne petite ville dans l'émoi.

Mardi dernier, Gustave, âgé de 16 ans, fils de M. J. J. O. Fortier, arrivé dernièrement des Etats-Unis, est allé à l'île à Pierre, avec son oncle M. Pierre Guévrement, maître du Hav., et le jeune beau-frère de ce dernier, M. Samson Collias, pour y passer quelques jours.

Mercredi, ces jeunes amis, Collins et Fortier, armés chacun d'un fusil, partirent pour une excursion de chasse à l'île.

Bientôt ils virent une volée d'étourneaux, et se mirent en frais de les chasser en joue, mais les voraces oiseaux se jetèrent à terre, et nos jeunes nomades en furent quittes pour leur vain essai.

Cependant leurs armes étaient prêtes à faire feu, et, en faisant un mouvement pour rechercher les oiseaux aperçus quelques minutes auparavant, l'arme du jeune Fortier partit soudainement et toute la charge alla porter en pleine tête de son ami, Sam. Colliu. Ce dernier tomba baigné dans son sang, mais il ne perdit pas connaissance. Le blessé et son camarade furent, dans la soirée, ramenés à la ville, tous deux dans un état des plus alarmants, l'un épuisé par la perte du sang et souffrant horriblement, l'autre, dans un état d'excitation facile à comprendre.

Les docteurs Johnson et Sylvestre furent aussitôt mandés et donnèrent, leurs soins empressés, au jeune Collias qui, nous sommes heureux de le dire, est aujourd'hui beaucoup mieux.

Nous ne saurions encore dire quel sera le résultat de ce tragique incident, mais on croit que les apparences sont favorables. Hier soir, le blessé a pu se confesser, il a communiqué, et il a conversé avec son jeune ami, Gustave Fortier, qu'il affectionne beaucoup et qu'il disouipe entièrement. C'est, dit-il, à un simple accident s'il souffre aujourd'hui.

St George de Windsor—M. et Madame F. X. Roy, âgés respectivement de 79 et 71 ans, ont célébré leurs noces d'or, la semaine dernière. Leur mariage avait lieu, il y a cinquante ans à Kingsley, à l'endroit de leur résidence. Depuis vingt et un ans les vieux époux dont une si longue union n'avait aucunement altéré l'affection l'un pour l'autre, résident à St George où M. Roy occupe la position de Maître de poste. Leurs enfants sont au nombre de treize et leurs petits-enfants de cent vingt-cinq. M. Louis Roy, marchand de Windsor Mills est leur fils.

Bicyclistes—La France a imposé une taxe contre les bicyclistes voyageurs. Tous les bicyclistes qui entrent sur le territoire de la république auront désormais à payer un impôt de \$15 à \$20 sur leur véhicule.

Les serres posthumes de Renan—Renan a laissé quantité de manuscrits dont plusieurs ont une réelle importance, mais